

Eine blumige Geschichte aus Wien

Frau Dr. Andrea Pach, QUANTEC®-Anwenderin mit eigener Praxis in Wien (Österreich), setzt ihr Gerät erfolgreich bei ihren Patienten und Patientinnen ein. Mittlerweile ist sie auch ein "Member of QUANTEC-CONSULTING®", was einer Zertifizierung durch die Firma QUANTEC® entspricht.

(Siehe dazu auch www.quantec.eu, links im Menü unter QUANTEC CONSULTING® > Coaching)

Ganz am Anfang ihrer QUANTEC®-Laufbahn wollte sie testen, ob man den reinen Placebo-Effekt bei den Behandlungen ausschließen kann und beschloss einen Test mit zwei Blumenkästen vor ihrem Haus zu machen.

Der linke Blumenkasten wurde mit QUANTEC® bewellt, der rechte nicht. Die Informationen, die dem linken Blumenkasten mit QUANTEC® gesendet wurden, waren eine

Mischung aus naturheilkundlichen Präparaten und Affirmationen, auch gegen Trockenheit und Frost. Ansonsten bekamen beide Kästen die exakt gleiche Menge an Wasser und Düngemitteln.

Auch die Lichtverhältnisse waren identisch...

Am 5. Mai wurden die Blumen gepflanzt; am 14. Mai – neun Tage später – sah das dann so aus:



14. Mai: Linker Blumenkasten mit QUANTEC® bewellt



14. Mai: Rechter Blumenkasten nicht bewellt

Am 19. Mai – fünf Tage später – zeigten sich bei dem QUANTEC® behandelten Blumenkasten bereits die ersten Blüten.

Am 4. Juni hat der linke, mit QUAN-TEC® bewellte Blumenkasten, schon einen deutlichen Vorsprung.

Am 12. Juni, nach einer einwöchigen Kälteperiode, sieht der unbehandelte, rechte Blumenkasten nicht gut aus. Die Kälte hat den Blumen stark zugesetzt, die Blätter sind gelb geworden. Dem linken Blumenkasten hat die Kälte sichtbar nichts anhaben können.

Am 3. Juli, nach einer trockenen Woche mit sehr hohen Temperaturen, sind die Blumen im rechten, unbehandelten Blumenkasten noch stärker in Mitleidenschaft gezogen worden.

Am 9. Juli, circa zwei Monate nach dem Pflanzen, ist der Unterschied unübersehbar geworden:

Der rechte (unbehandelte)
Blumenkasten hat sich zwar
farblich wieder etwas erholen
können, aber der Unterschied zum
linken Blumenkasten ist jetzt
schon sehr deutlich geworden.

Für Frau Dr. Pach war dieses Erlebnis ganz am Anfang ihrer QUANTEC®-Karriere, neben den guten Behandlungserfolgen in ihrer Praxis, der Grundstein ihres Vertrauens in die instrumentelle Biokommunikation mit QUANTEC®.



19. Mai: Linker bewellter Blumenkasten



4. Juni: Linker bewellter Blumenkasten



12. Juni: Linker bewellter Blumenkasten



03. Juli: Linker bewellter Blumenkasten



19. Mai: Rechter unbewellter Blumenkasten



4. Juni: Rechter unbewellter Blumenkasten



12. Juni: Rechter unbewellter Blumenkasten



3. Juli: Rechter unbewellter Blumenkasten



9. Juli: Der rechte (unbehandelte) Blumenkasten hat sich zwar farblich wieder etwas erholen können, aber der Unterschied zum linken Blumenkasten ist jetzt schon sehr deutlich geworden.